



秋炎祭について

いよいよ「秋炎祭」が来週にせまりました。朝から合唱練習がスタートし、授業でも音楽の時間は、ハーモニーづくりにむけて生徒も先生も一生懸命にがんばっています。放課後は、各系の準備です。今年は、新型コロナウイルス感染症対策のため「リモート」での開催が基本となりますから、初めてのことでありますが、生徒達も先生方にも大いに工夫いただきながら進めているところです。

文化祭は、生徒達が一つの目標にむけて、力を合わせ心を合わせる一年間の中でも最も大切な教育活動の一つです。学級合唱では、歌声づくりむけて生徒同士がぶつかり合うこともあります。そのようなプロセスを通じて、生徒相互の理解が進み、心が一つにまとまっていきます。中3生は、これからの受験に向けて、互いを励まし合える学級集団であることが重要ですので、そのような意味でもこの時期の文化祭は大きな意味を持っています。

保護者の皆様にも是非ご覧いただき、生徒達の励みとさせたいところですが、感染防止の取組を進める上で、誠に申し訳ありませんが、当日の公開はいたしません。ただし、今年度卒業する3年生の保護者の皆様には、中3生の発表だけの大変短い時間になりますが、中学生生活最後となる文化祭でのがんばりをご覧いただきたいと考えました。他の学年の保護者の皆様には誠に申し訳ありませんが、ご理解を賜りたいと存じます。中3生の保護者の皆様には、参観いただくためにマスク着用や検温、手指消毒等、感染防止のための確認やお願いをいたしますので、ご協力をお願いいたします。

なお、後日、秋炎祭での生徒達のがんばりの様子については、YouTubeで配信するとともにDVDを製作し全家庭に配付いたします。どうぞお楽しみにしてください。

生徒会新役員を任命しました

10月9日(金)先日の選挙結果をうけて、後期生徒会役員の任命式を行いました。生徒会長の油谷さんをはじめ役員の方々に任命状を授与しました。選挙で生徒の方々に約束したことなど、よりよい生徒会にするための取組を進めいくことを期待しています。今、スマホやSNSの使い方などに関する課題もありますので、新生徒会の方々の課題解決に向けた全校的な取組を進めてほしいと思っています。



校内陸上競技大会開催！

7日(水)時折、差し込む温かな日差しの中、4月実施予定で感染症対策のために延期となっていた校内陸上競技大会を開催しました。全校を挙げての大きな学校行事がなかなかできなかったこともあり、全校生徒で楽しく大いに盛り上がる事ができました。

特に、3年生は、前日の準備や当日の係活動などにも積極的に取り組むとともに、団体種目のミニ駅伝やリレー、長縄跳びにも精一杯がんばっており、3年生のがんばりを下級生に強く印象づけました。クラスや学年など関係なく一生懸命に応援する姿も、「素敵な」先輩、「素敵な」伝統として受け継がれることと思います。

みんなでがんばり合い楽しみながら全校生、各学年、各学級が一つにまとまることのできたすばらしい行事となりました。フェンスの外から応援いただいた皆様にも感謝申し上げます。



** お知らせ **

<10月の主な行事予定>

- 12日(月)～秋炎祭準備期間 下校 17時30分
- 17日(土) 土曜授業 弁当 下校 14時
- 20日(火) 合唱集会
- 22日(木) 秋炎祭準備
- 23日(金) 秋炎祭 集金袋配付 弁当持参
- 26日(月)～28日(水) 集金日
3年実力テスト
- 27日(火) 高校説明会
- 28日(水) ノー部活動日
- 29日(木) 小6 部活動見学

<11月の主な行事予定>

- 7日(土) 土曜授業 PTA 奉仕作業
- 9日(月)～13日(金) 三者面談

全校が一つにまとまった校内陸上競技大会！



秋の一日、たくさんの笑顔と頑張りをみるのができたすばらしい一日になりました。

秋炎祭盛り上げよう集会(10/9)



秋炎祭実行委員の皆さんが中心となって、寸劇を交えながら秋炎祭にむけた取組を紹介しました。また、各係の係長からの今年度にむけた意気込みの発表もあり、成功にむけた雰囲気が高まりました。

本郷こども園の皆さんがりんごの収穫体験を行いました

9日(金)本郷こども園の園児の皆さんが、りんごの収穫に来校しました。用務員さんや生徒ボランティアの皆さんに手入れいただいた真っ赤なりんごを園児の皆さんが小さな手で収穫していました。コロナ禍の中ですが、地域連携の行事が進められ安堵したひとときになりました。やがて楽しい思い出と一緒に中学校に入学してくることを楽しみにしたいと思います。

